

LAS AVENTURAS DE RICHARD

Érase una vez un niño que se llamaba Ricardo que mayoría lo llamaba Richard lo cual le gustaba que lo llamaran de esta manera, él le gustaba jugar mucho jugar y por ende le gustaba ser un poco travieso, le daba un poco de dolores de cabeza a su mamá era el más chico de los seis hermanos, Richard nació en Epitacio Huerta Michoacán en un hermoso rancho donde criaban vacas, puerquitos, gallinas entre otros animales más. Su papá lo quería demasiado y lo mimaba mucho por ser el más pequeño de la familia sin embargo su mamá si lo quería, pero era de carácter fuerte hasta con llegarle a pegar con una vara por portarse mal, pero a pesar seguía haciendo sus lindas travesuras, durante su infancia fue feliz pero lamentablemente falleció su padre sabiendo que cuando él nació ya era una persona de 70 años pasando por este mal episodio seguía su vida sin embargo hubo cambios su mamá tuvo que entrar a trabajar para poder sustentar a su familia y los dejaba a cargo de su hermana la mayor Elvira.

En ese tiempo tenía 15 años Elvira, ella se encargaba de hacer la limpieza de la casa y hacer la comida fueron tiempos complicados para la familia ya que ya casi no veían a su mamá por el trabajo y se fueron acostumbrando a esta gran ausencia, conforme iba creciendo sus hermanas lo mimaban demasiado hasta llegar a consentirlo un buen a pesar de este detalle iba muy bien en la escuela con buenas calificaciones aunque si seguía haciendo sus travesuras como lo caracterizaba a él, ya cuando tenía 15 años le llamaba la atención de manejar y no se dijo más agarro la camioneta de su hermano a pesar de que no sabía manejar, su hermana Elvira se percató cuando le dijeron que lo vieron manejar en el pueblo pero aquí no se acaba la historia Richard le hace un rayón a la camioneta y para que no se percatara su hermana del problema Richard le pinto con pintura para dibujar que lamentablemente no tuvo éxito y pues le tocó que lo regañaran.

Sin embargo, no dejaba de hacer sus grandes travesuras que lo caracterizaba, después tuvo un gran cambio en su vida cuando pasa a preparatoria cambio su vida

radical ya que Elvira se casa se va para ciudad de México y él decide también mudarse para dicha ciudad, cuando llega decide ingresar a la preparatoria por parte de la unam los primeros semestres iba bien de calificación era de 9.5 pero no se logro el objetivo de que acabara la preparatoria ya que le gano la diversión ¡Ay ese Richard!. Al momento de llegar a Ciudad de México solo venia con su hermana ya mucho después llego su mamá a vivir con él para poder apoyar a su hija con el cuidado de Richard.

Richard siempre fue un rebelde sin causa siempre le hacia sacar canas verdes a su mamá ya que conforme fue creciendo era más complicado hacer entender, así mismo Richard se va encontrando varios obstáculos en su camino haciendo que se hiciera responsable de sus actos.

Richard se preguntaba que seria de su vida si no se ponía las pilas y cuando decide emprender un viaje a Estados Unidos, él se iba pensando que solamente serían solo unos días de vacaciones pero para su sorpresa de ser solamente unas vacaciones entro a trabajar en barcos en donde se realizaban cruceros y pues gracias a su trabajo se dio la oportunidad de conocer varios lugares de Estados Unidos y hasta se dio la oportunidad de conocer otros países como viene siendo Colombia entre otros más, de igual forma regresa nuevamente a Estados Unidos y aprende hablar mas el inglés hasta llegar a predominar un 90% y pasando esta situación se encontró a una viejecita en donde le ofreció casarse y dejarle toda su herencia pero rechaza la oferta y se regresa nuevamente a México a trabajar en cierta manera ya que su hermana Elvira le complacía sus mas grandes caprichos y le prestaba sus autos para pasearse, lograba cautivar unos cuantos corazones, posteriormente cuando llega de Estados Unidos no llego a CDMX sino llego a un pueblo llamado Tecámac Estado de México junto con su hermana Elvira y ahí logran estabilizarse por completo, junto con el apoyo de su hermana le cede una concesión para poder trabajar en el transporte público y gracias a su simpatía se dio a conocer muy rápido entre sus compañeros de trabajo aunque a algunos no les caía bien.

Como fue pasando el tiempo Richard no se imaginaba de lo que se le iba a venir y lo mejor conoció a su gran amor llamada Maria, esta chica era extraordinaria que a pesar de que Richard tenía un buen puñado de pretendientes logró cautivar su corazón era noble y hermosa, ella trabajaba de maestra pero él la conoció en el negocio de su mamá ya que cerca de donde se encontraba su base estaba el negocio de tortas y jugos y siempre pasaba a comprar ahí y es cuando surgió el flechazo.

Su noviazgo solamente duró un año ya que al año lograron traer al mundo a una hermosa niña era muy blanca parecía como la nieve y la nombraron Lizbeth, se menciona que fue su mayor adoración, siempre donde iba con su chamacaca tanto que a Lizbeth se acostumbró más estar en los brazos de Richard en vez de estar en los brazos de su mamá.

Lizbeth fue creciendo y pues se iba pareciendo a su papá en hacer travesuras y esto provocó a que María regañara a Lizbeth pero su papá la defendía hasta casi lograr que Richard y Maria se separaran hasta que llegaron a un acuerdo de no consentir tanto a Lizbeth y que funcionara la relación, así fue como funcionó el acuerdo, Lizbeth duró siendo hija única 5 años hasta que se embarazó de nuevo Maria durante ese proceso por las náuseas Maria decide dormirse sola y mandar a Lizbeth a dormir con Richard pero fue su mayor felicidad dormir con su papá, ella lloraba cuando se iba a trabajar y la dejaba solita, pero duró muy poco estar con Richard ya que nace Mariana y Maria vuelve a su lugar y manda a Lizbeth a dormir solita, Richard si quería a su hija pero no fue la misma simpatía que tuvo con Lizbeth.

Después vino una desgracia para Richard tuvo un accidente automovilístico y este accidente dejó a Richard con una discapacidad auditiva teniendo que entrar a cirugía para recuperar un 90% de audición pero tenía que usar un aparato auditivo, por esta situación le cambió por completo la vida Richard se aisló un poco a temor de que le fueran discriminando y en efecto así fue, recibió palabras hirientes pero no se dejó y siguió su vida pero aquí no termina en 2011 Richard y Maria compran un carro para ingresarlo a trabajar como taxi pero su gusto les duró

poco, a los 6 meses de haberlo comprado a Richard lo asaltan a punto de pistola, solamente quedo con el susto de la pistola y quedando sin el carro, asi mismo tiempo después encontraron el carro y lo pudieron recuperar. Sin embargo Richard perdió algo muy valioso que fue su salud, gracias al asalto se desato un psicosis llevando un proceso fuerte pero no permitia que se le apoyara para llevarlo al doctor sin embargo se desato más su enfermedad cuando fallece su mamá fue una agonía para su familia y despues de 2 largos meses se logró llevarlo al doctor y se queda hospitalizado.

En su recuperación regresa a la casa y con el amor de su familia fue saliendo adelante pero ya no podia trabajar por está situación y su función fue apoyar a su esposa a llevar a sus hijas a la escuela y apoyarla a comprar cosas para el negocio.

Como fue pasando los años su enfermedad lo fue degenerando poco, al igual le afecto a su familia ya que era difícil sobrellevar la enfermedad y aceptar que ya no iba a ser igual, pasaron solamente 4 años y Richard ya no pudo más y su mamá decide llevarlo con ella al cielo, dejando un gran vacío en su familia, hasta hoy son 7 años que ya no se encuentra en este mundo y dejando su gran nobleza que lo caracterizaba